



# 楽寿園だより

●ホームページ・フェイスブックへアクセス下さい。  
<https://kenjin-kai.com/rakujyuen/>

謙仁会グループfacebook

チェック!

令和7年3月発行号 No.367



介護老人保健施設 ケアポート 楽寿園



HAPPY  
Valentine's DAY



デイケア  
バレンタイン会

2月14日(金)に、バレンタイン会を行いました。

朝からコーヒーゼリーを作り、おやつに合わせてパフェの準備をしました。

お昼のレクでは、色とりどりのハートを1つ選んでいただき裏に書いてある番号が一緒の方と2ショットの撮影会を行いました。誰が相手になるかわからないので周りの方と「何番やった?」とドキドキされ、自分の番号が呼ばれるのを待たれていました。同じ番号がいない方は、職員との2ショットを撮っていただき大変盛り上りました。

盛り上がった後のパフェは美味しかったようで笑顔が沢山見られていました。

# 2階誕生会＆バレンタインお茶会

2月15日(土)に、2月誕生会＆バレンタインお茶会を開催しました。今月は7名の方が誕生日を迎えられ、中には101歳のご長寿もおられ皆さんからの祝福の拍手もより一層温かいものとなりました。

お茶会ではバレンタインという事もあり女性利用者の方と一緒にデザート作りを行いました。最初は緊張していましたが作業はお手の物。自分たちで考えながら手分けして盛り付けを楽しんでいました。出来上がったデザートはとても可愛く味の方もバツチリだったようです。男性利用者様も「おばちゃん達が作ってくれたとね!ありがとう!」と笑顔で喜ばれていました。



# 2階バレンタインお茶会



2月6日(木)にバレンタインデーにちなんだお茶会を開催しました。

バナナ、バウムクーヘン、ドーナツ、カステラに溶かしたチョコレートをつけて、カラースプレー、チョコを飾り付けて少しおしゃれなチョコフォンデュができました。みなさん「おいしかね~」「もう一つ!」とおかわりされる方もいました。

可愛いハート♡のミニバルーンを持って記念撮影も行い喜んでもらえて私たち職員もほっこりしました♪



## 2月お誕生者紹介 おめでとうございます

### (入所者)

徳久誠子 様(84歳)	林ヨシ子 様(92歳)	川内イス子 様(101歳)
坂本シマヨ 様(87歳)	松井美千男 様(81歳)	木寺久子 様(94歳)
古賀眞理子 様(88歳)	北村忠彦 様(89歳)	瀬戸せつえ 様(74歳)

原里枝 様(90歳)

### (通所者)

古賀昭代 様(89歳) 井手八重子 様(85歳) 斎藤實 様(85歳) 川棚光代 様(84歳) 順不同



1月27日(月)にぜんざい会を開催しました。皆さん楽しみにされていた行事で、朝から職員が準備している所へ「どがんね～♪」「よか匂いのしよるねー!!」と何度も様子を見に来られていきました。

昼過ぎにカラオケでお腹を空かせたら、温かいぜんざいの時間です!美味しそうに食べられている姿に、作った職員も安堵の表情が見られました。

「また食べたかー」との声が聞かれていたので、次回も楽しみにしていてください。

## デイケア ぜんざい会



以前は寒くなると鍋会を定期的に行っていましたが、ここ数年はコロナ禍の影響もあり実施できていませんでした。今回は入所者様対象に寄せ鍋を行いました。



開催した日は連日雪が続く2月6日(木)、7日(金)であり、少しでも利用者様に温まって頂けたのではないかと思います。通常の食事では盛り付けされたものが配膳されます。その日はメイン(鍋)を階で注ぎ分け、少しでも温かい状態で提供できるようにホールに場所を作り鍋の炊き出し、配膳を行いました。以前は利用者様が鍋作りに参加され、コロナウイルスも落ち着いてきてはいますが、まだまだ終息したとは言えず、ホールでの配膳・調理は栄養士が行いました。通りがかった方からは「いい匂いがする」などの声をいただき嬉しく思いました。今後、感染対策を行なながら利用者様の食意欲をアップする事が出来るよう、イベントの検討を行っていきたいと思います。

## デイケア



## 2階



## 3階



## 節分・豆まき

2月は「節分」ということで各階にて豆まきを行いました。鬼に変装した職員へ豆を投げることで邪気を払い、無病息災を願われたことと思います。

今年も始まったばかりです。皆様が健康で幸溢れる1年になりますように!

# 4月予定

2日(水) 開園記念日

11日(火) 移動図書館ぶっくん

11日(火) 非常食炊き出し(3/11に予定しておりましたが、都合により延期いたしました。)



## リハビリ 作品作り

リハビリでは春に向けて、桜の木を作成しています。普通の桜の木ではなく、なんと! 桜の花を利用者様の手形にしています! いろいろな手があり、見ていて飽きないです♪ 本物の桜が咲く頃には間に合うよう、作成しますので完成をお楽しみに(^^)



## 桜の手形アート



## 伊万里スマイルカフェ



### スマイルカフェの皆様より

「ほっこりマフ」をいただきました。大切に使用させていただきます。  
ありがとうございました。

## 寄贈

伊万里小学校4年生より可愛らしい壁飾りを  
いただきました。大切に飾らせていただきます。  
ありがとうございました。



編

集

後

記

まだまだ寒い日もありますが、少しずつ春の気配が近づいてきました。

今年の桜の開花はどうでしょうか…? 同時に花粉症の方には厳しい時期となりましたね。

季節の変わり目でもありますので、皆さん体調に十分注意しながら、元気に過ごしていきたいですね。

